

54 collégiens admis au brevet des collèges



C'est le premier diplôme dans la vie scolaire des collégiens de Trun.

Vendredi soir, le principal du collège Malraux de Trun, Johnny Mathieu a accueilli les collégiens reçus au brevet à la session de juin et leurs parents pour une remise officielle des diplômes.

Comme nouveau principal il a d'abord mis à l'honneur son prédécesseur qui a accompagné pendant quatre ans les collégiens ainsi que toute l'équipe pédagogique.

Cette remise s'est faite en présence des deux conseillers départementaux : Florence Eco-bichon et Philippe Jidouard. Le maire de Trun, Jacques Prigent était également présent.

41 mentions

Dans son discours, Johnny Mathieu a souligné l'accompagnement des élèves à la réussite de ce 1^{er} diplôme dans une vie

scolaire.

« L'école, savoirs et connaissances pour toute la vie qui trace un chemin, une voie qu'il vous appartient de continuer à tracer par le travail, l'exigence, l'ouverture au monde, aux savoirs et aux autres.

Nous sommes tous ici les enfants de l'école de la République », conclut il en reprenant

une phrase d'Émile Zola « aucun bonheur n'est possible dans l'ignorance ».

Pour le collège 54 collégiens ont été admis dont 24 avec mention assez bien, 10 mentions bien et 7 mentions très bien soit 86 % de reçus sans oublier les trois élèves qui ont obtenu le certificat de formation générale soit 100 %.